

# **Dmitry Trunenkov el medallista de la quinta etapa de bobsleigh de la Copa Mundial**

El 12 de enero de 2014 en St. Moritz (Suiza) se celebró la quinta etapa de bobsleigh de la Copa Mundial, donde la tripulación rusa ganó la medalla de plata. Uno de los miembros del equipo es el estudiante de la Universidad Federal de Siberia, honorable maestro del deporte, Dmitry Trunenkov.

Mejor tiempo mostró el equipo de Letonia, la medalla de bronce fue para los alemanes.

¡Felicidades al cuarteto ruso de Alexander Zubkov, Alexey Negodayla, Dmitry Trunenkov y Alexey Voyevoda! ¡Les deseamos nuevas victorias!

*23 enero 2014*

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/13257>